DEM WORT GOTTES AUF DER SPUR

Die Bibel ist wie ein Kräutlein, je mehr man daran reibt, desto stärker duftet es.



(Martin Luther)

Im kommenden Winterhalbjahr, d.h. von Oktober 2015 bis Mai 2016 werden wir vom Pfarrgemeinderat aus, einmal im Monat in unserem Pfarrheim einen Bibelabend anbieten, bei dem wir vorher ausgesuchte Bibelstellen lesen und darüber mit Ihnen ins Gespräch kommen wollen.

P. Alois wird uns dabei helfen, den theologischen Sinn zu erschließen. Mit kleinen Gebeten und Liedern wird der Abend umrahmt. Es wäre schön, wenn Sie mit uns ins Gespräch kämen.

Wenn wir dem Wort Gottes auf der Spur sind, erhalten wir vielleicht auch Hilfestellungen um unseren Alltag leichter bewältigen zu können. Trauen wir dem Wort Gottes etwas zu! Vielleicht lässt Gott mit uns und unter uns etwas Neues aufbrechen.

Genaue Termine erfahren Sie aktuell in unserem Kirchenanzeiger unter der Rubrik "Pfarrei Lautrach" oder im Schaukasten vor unserer Kirche.